

EL CABALLITO

Otra vez, alerta por *huachicol* en la Ciudad de México

:::: Nos dicen que nuevamente el tema del *huachicol* movió a los cuerpos de emergencia de la Ciudad de México. En esta ocasión, una denuncia ciudadana derivó en el hallazgo de una bodega —disfrazada de purificadora de agua—, donde estaban almacenados 4 mil litros de diesel y una toma clandestina en la colonia Popotla, en la alcaldía de Miguel Hidalgo. La situación fue atendida por el edil **Mauricio Tabe** y la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, **Myriam Urzúa**; sin embargo, nos recuerdan, esto es tema federal y le corresponde a Petróleos Mexicanos abatir este delito. Lo cierto es que en la CDMX se está volviendo cada vez más común localizar tomas clandestinas y puntos de almacenamiento de *huachicol*.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Myriam Urzúa

“El error” de vivir fuera del presupuesto

:::: Son curiosos los giros de las carreras políticas de exfuncionarios. Por ejemplo, nos hacen ver el caso del exdirigente del Partido del Trabajo en el Estado de México **Carlos Sánchez Sánchez**, quien actualmente es uno de los 27 registrados para dirigir el Órgano Superior de Fiscalización (OSFEM). Nos recuerdan que don Carlos fue el representante petista en el Estado de México durante muchos años y después cambió de partido a Morena, para ser también el secretario del ayuntamiento de Toluca durante el periodo de **Juan Rodolfo Sánchez Gómez**. Ahora, en el ámbito de la rendición de cuentas, el expetista busca hallar un lugar para seguir en la palestra pública, y desde luego, no cometer el error de vivir fuera del presupuesto.



ESPECIAL

Carlos Sánchez

En Iztapalapa van por el ponche sin piquete



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Aleida Alavez

:::: Nos platican que una estrategia que está lanzando la alcaldesa de Iztapalapa, la morenista **Aleida Alavez**, para prevenir delitos vinculados con el consumo de bebidas alcohólicas en estas fiestas decembrinas es llamar a que haya ponche sin piquete. Además, nos dicen, también está cerrando chelerías y ahora que empiezan las fiestas patronales, la edil pidió a los asistentes que no las conviertan en un riesgo social y así evitar el consumo de alcohol y el uso de armas de fuego. ¿Le harán caso?

